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6_82_A6_E8_B1_AA_E4_c10_188237.htm 九分？对于广大“烤

鸭”们意味着什么？奇迹？神话？ 那对于一个高中生“烤鸭

”来说，九分更是“不可能的任务”了。然而现在，就在上

海，在凯德英语雅思，奇迹真的出现了，上海凯德学员林悦

豪在10月15日的那次雅思考试中得到了阅读九分，总分7.5的

高分，如果这个还是无法让你惊讶，那么还可以透露一点：

他只是一个高中刚毕业的18岁的年轻人。今天我们请到了林

悦豪同学来到凯德英语，就他这次得到雅思高分中的高分进

行了独家专访。主持人：林悦豪你好，谢谢您今天接受我们

的访问。首先祝贺你获得了雅思阅读单项九分的好成绩，能

不能形容一下在收到成绩单的时候的心情呢？林悦豪（以下

简称林）：谢谢。其实在接到成绩单时心情是有些激动的，

甚至于不敢相信这是真的。但这毕竟是我经过刻苦努力学习

后的结果。并不是天上掉下个陷饼，九分是很难，但毕竟不

是不可能，只要学习方法得当，再接受专业的培训，加上自

己的努力，“奇迹”也是可以创造的。主持人：真是充满自

信，那你为什么会选择到凯德英语学习雅思呢？林：是我的

父亲在对比了很多培训中心后作出的决定，我相信我的父亲

总是会为我选择最好的，现在事实也证明他是对的。 主持人

：那你对于凯德英语有什么想说的呢？林：我觉得凯德的环

境很好，在服务和课时安排上也很人性化，我还感觉凯德的

老师都很有活力，每个人的风格个性都很明显，不死板。我

很感谢凯德的老师。因为雅思考试不同于别的考试，英语好



的人不一定能考高分，凯德的老师可以教授许多课本上没有

的考试技巧和规律，尤其是教我阅读的Alan老师，他在课堂

中讲到了许多考试实用技巧，这对我这次得到阅读九分是非

常有帮助的。所以我认为，要考雅思，接受专业的培训是必

要的。感谢凯德给了我这些。主持人：那对于学习英语有什

么心得可以和大家分享的呢？林：学习英语是一个积累的过

程，平时多看英语报纸多看原版电影都是好的方法，平时看

到外国人不要发怵，要勇于和外国人讲话，不要怕自己的口

语差，其实，口语最重要的一步就是要开口。当然，老师的

点拨也是必不可少的，尤其对于雅思来说，老师的辅导可以

让你少走很多弯路，让你得到许多意想不到的方法，最重要

的是，老师可以把他自己的经验传授的我们。凯德让我得到

了这样的“点拨”。这是我得到高分很重要的一个原因。主

持人：恩，我相信大家看到你分享的经验一定会对自己如何

学习英语，如何考雅思有了一个自己的概念。最后想和广大

凯德的学员和准备考雅思的同学们说点什么吗？林：还是感

谢，感谢凯德，我在凯德这段日子很开心，我希望大家可以

和我共同分享。考取雅思高分并不是大家所想像的那样遥不

可及，只要自己努力，再得到专业的培训。梦想就会实现。

我想对在还在凯德学习准备考雅思的同学们说：希望凯德成
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